
PV Assemblée Générale Ordinnaire de l’AFSS du 15 septembre 2012 
 
 

10h30 le Manoir, Vaulruz 
 

 
 

1. Souhait de bienvenue du Président André Roulin. 
Ouverture de la 4ème assemblée ordinnaire de l’AFSS. 
Le Président se déclare satisfait de constater l’affluence /les présences. 
26 personnes présentes (y compris le comité) 
 
Salutations particulières à André et Jean-Pierre Seydoux (et son épouse) = 
nouveaux membres. 
 
Explications sur la démission rapide de André Seydoux, qui avait été nommé 
Trésorier à l’Assemblée de l’an dernier. 
Le comité avait accepté sa démission avec effet immédiat. 
 
 
La liste des personnes excusées est lue par le Président. 
Ouverture de l’assemblée. 
 

2. Nomination des scrutateurs 
Anne Renevey officiera comme scrutatrice aujourd’hui. Remerciements du 
Président. 

 
Normalement seuls les membres actifs, s’étant acquitté du montant pour 
membres actifs, peuvent voter. Il est demandé si tous les membres présents 
peuvent voter. L’assemblée accepte.  

 
 

3. Approbation des compes et décharges aux organes responsables 
Personne n’a de remarque sur le dernier PV. Le PV accepté à l’unanimité. 
 
 

4. Comptes 2011 (et discussions sur le budget pour 2012) 
C’est le Président qui a finalement dû faire les comptes, étant donné la démission 
précipitée du trésorier, André Seydoux. 
 
Solde en caisse fin 2010 : fr. 1’791.90 
 
Le Président passe à travers les divers points de charges et produits de 
l’Association. 
 
Solde fin 2011 (actuel) : fr. 1’885.95 
En 2011 : 38 couples, 36 individuels ont payé leur montant de membre actif. 
 
Le Président a fait un budget annuel pour 2012. Le total se monte à fr. 1'700.-- 



L’AFSS ne vit que grâce aux entrées des cotisations. Le Président incite les 
membres actifs à motiver les familles afin d’avoir le plus de cotisants possible. 
 
De 2011 à 2012, il y eu une baisse de 20% sur les encaissements des membres 
cotisants. 
 
 

5. Rapport de la commission de vérification des comptes + discussions 
Anne Seydoux et Jacques Bourquenoud. 
Leur rapport est lu par J. Bourquenoud. Et approuvé par l’assemblée. Les comptes 
sont ok et en ordre. 
 
 

6. Approbation des compes et Décharge  
La décharge est donné au comité + au vérificateur des comptes. Par votation à 
mains levées. 
Alex Roulin remarque que si l’on paie via la banque direct, l’Association n’est pas 
chargée des fr 2.—de frais que la Poste nous prend. 
 
7. Fixation de la cotisation pour 2013 
Proposition de fr. 20.—individuel et fr. 30.—par couple tel qu’aujourd’hui. 
Proposition acceptée par mains levées, à l’unanimité. 
 
 

7. Rapport du Président 
André Roulin explique le déroulement des séances du comité. Explications sur le 
départ du nouveau trésorier (pour raisons de santé) et reprise du poste de 
trésorerie. Succession du trésorier. Sur proposition, Jeanine Seydoux , fonction de 
vice présidente, a accepté de prendre le poste de trésorier en plus. Un 
remerciement est donné à Jeanine.  
 
Les Statuts de l’Association ne demandaient pas de passer par l’Assemblée 
Générale pour voter ce poste. 
 
Des explications sont données sur l’arbre généalogique. 
 
Nouvelle proposition pour notre assemblée générale : il est envisagé de changer 
de lieu. Le Manoir devenant trop exigu. Le comité a investigué afin de savoir où 
l’on pourrait aller, tout en restant dans le budget de l’Association. 
 
Résultats des recherches faites par des membres du comtié : 
 
Les Colombettes : prix fr. 500.— 
Le Château de Vaulruz : prix 760.- et fr 360.—prix faveur pour les actionnaires du 
Château (= Jeanine Seydoux). Mais l’endroit est souvent pris et occupé par les 
militaires. 
Salle à Maules : fr 300.- et fr 150.- pour leurs citoyens. 
 



Rosalie remarque que pour le même genre de présence qu’aujourd’hui, il n’est 
pas la peine de louer un endroit pour 26 personnes. Trop cher. 
 
André précise que le but est aussi de modifier le concept et faire venir les familles 
pour cette journée qui serait plus une assemblée familiale qu’une assemblée 
générale. 
 
Sabine Roulin trouve l’idée bonne, avoir un traiteur pour le repas.  Et rassembler 
les familles. 
 
Oriane précise que le but est de se rencontrer, en famille, et parler ensemble. 
L’Assemblée est importante mais elle ne devrait pas être le cœur de nos 
rencontres. 
 
Jean-Pierre Seydoux trouve que le Manoir est bien, étant un peu le nid des 
Seydoux. Pour une plus grande place, il faut favoriser le Château, qui reste à 
Vaulruz, et plus charmant que la salle de Maules. 
 
Jeanine précise que si l’on désire changer d’endroit, tout est tellement réservé à 
l’avance, qu’il faut décider aujourd’hui.  
André précise que l’AFSS maintient le Manoir comme lieu pour l’Assemblée 
Générale en 2013. 2 abtentions, 18 ok. 
Les personnes désirant changer et faire ailleurs : 4 personnes. 
 
Le Président demande à tous les membres présents de motiver toutes les 
personnes susceptibles de venir afin de grossir nos rangs. 
Il s’agit aussi de continuer à augmenter nos connaissances sur l’arbre 
généalogique, plus nous aurons de membres, plus nous pourrons investiguer et 
ajouter des branches. 
 
André explique un peu les branches et alliés qui sont dans notre arbre 
généalogique. 
 
L’Assemblée approuve le rapport du Président par applaudissements. 
 
Site internet : parole est donnée à Alex Roulin. Qui a remanié le site 
complètement.  Il nous donne une vue générale sur le nouveau site.  
 
Nouveaux codes : 
identifiant : aseydouxch 
Mot de passe : leas12a 
 
Alex enverra via email le nouveau mot de passe et l’identifiant, afin que tous les 
membres cotisants puissent se connecter. 
Bravo et merci à Alex qui a beaucoup travaillé sur ce site. 
Applaudissements de l’Assemblée. 
 
 
Parole est donnée à Jean-Bernard au sujet de la présentation du nouveau bulletin. 



Le bulletin ayant pour but de donner vie à notre généalogie.  
Cette année : rencontre et histoires de 3 personnes. 
a) Jean-Pierre Seydoux. Il a écrit une autobiographie jusqu’en 1995.  
b) André Seydoux – vrai pirate de la famille 
c) Gérard Seydoux – travaillait au Palais Fédéral 
 
 
Remerciements à Jean-Bernard. Applaudissements. 
 
 
9. Propositions individuelles et divers 
Jean-Pierre Seydoux désire remercier le Président. Il est très content d’avoir fait 
sa connaissance. Idem pour André Seydoux. Il est très content du bulletin. 
 
Il remercie aussi Bernard des Mosses. 
L’assemblée le remercie et l’applaudisse pour l’accueillir parmis l’association. 
 
André Seydoux demande si financièrement il peut collaborer à l’élaboration du 
bulletin. Le président précise que les cotisations suffisent, mais tout don est le 
bienvenu. 
 
Bernard Seydoux des Mosses précise que si des gens ont des propositions de 
sujets et de photos pour le bulletin de l’an prochain, ils seront les bienvenus. 
 
 
 
10. Orientation sur le déroulement d’après l’assemblée. 
Repas servi à côté 
 
 
11. Clôture de l’Assemblée.  
Remerciements à tous les membres du comité, ainsi qu’à tous les membres 
présents.  
 
Assemblée est levée à 12h01. 
 
 
 
     Au nom de l’AFSS 
     Oriane Seydoux 
     Secrétaire 
 
 
 
 

 
 


